

Massnahmen zur Bereinigung des strukturellen Defizits des Staatshaushaltes

Antrag vom 14. Februar 2011

GRÜ-Fraktion (Sprecherin: Kündig-Rapperswil-Jona)

Abschnitt I:

Massnahme 27: *Streichen.*

Begründung:

Der Instrumentalunterricht bringt die musikalischen Talente und die Mitwirkenden der Musikgruppen hervor, mit welchen sich die Kantonsschulen an ihren Anlässen für die Eltern, für die Politik und für die Region präsentieren. Musikalisch geförderte Kinder und Jugendliche geniessen eine ganzheitliche Bildung und dies kann deshalb als eine Begabtenförderung gelten. Die Bildungsnahe der Eltern bestimmt die Teilnahme am Instrumentalunterricht mit. Eine Erhöhung der Elternbeiträge ist abzulehnen, denn dies würde die Richtung zur bestehenden Chancenungleichheit verstärken.